



Relation entre les signes

CANCER/CAPRICORNE

Deux caractères qui expriment peu leurs sentiments. Le Capricorne est parfois froid, et le Cancer a besoin de sécurité, que l'on montre de l'affection envers lui. Mais ils sont tous les deux toujours de bonne humeur, et surtout généreux, dévoués pour les autres. Il ne peut y avoir de confrontation, n'osant pas se fâcher. Ils s'évitent donc au travail quand l'un des deux fait une erreur. Le Capricorne reproche le côté capricieux du Cancer. Ses caprices le gênent, lui si raisonnable, cérébral. Et si c'était une arme de séduction du Cancer ? A méditer en amour...